El Bellamente avanza

En un día lleno de problemas con el viento, el barco de Haup Fauth se sitúa como líder de la clase Mini Maxi en la Gaastra Palma Vela

El segundo día de regatas en la Gaastra Palma Vela estuvo marcado por los problemas que se tuvieron en la bahía.Las embarcaciones de gran eslora salieron pasado el mediodía para disputar un barlovento/sotavento con viento del noreste con 12 nudos de intensida. Sin embargo el Comité de Regatas tuvo que anularlo por una rolada en la dirección del viento que ha afectado a las clases Wally y Maxi. Los Mini Maxi, por su part pudieron completar esta prueba tras acortar el recorrido en barlovento. En esa manga se impuso el Bellamente de Haup Fauth, que con este triunfo se sitúa como líder en solitario de su clase. En la clasificación general, el Jethou es segundo y el Shockwave tercero.

Los Soto40 no pudieron disputar sus pruebas pero si lo hizo la J80 que se estrenó con un marcado acento local pues en las tres pruebas disputadas se volvió o a vivir un duelo habitual en las regatas mallorquinas de estos monotipos y que enfrentó al Pro Rigging de Javier Sanz y al Bufete Frau de José Carlos Frau.

En esta ocasión, el equipo del Real Club Náutico de Palma, liderado por Javier Sanz, se llevó el gato al agua y logró el triunfo en las dos primeras mangas y sumó un tercero en



Un instante del segundo día de regatas de la PalmaVela, ayer. / P.MARTÍNEZ

la otra mientras que los del Club Nàutic s'Arenal finalizaron en segundo lugar en los tres parciales.

Las embarcaciones del Club Náutico Cala Gamba copan el podio de la clase Flying Fifteen. El Fine Fettle de David James Barber encabeza la categoría tras tres pruebas celebradas, seguido del Flying High de Vincent Harris que es segundo y del Tro de Emiliano Llinás. El Adair de Marcus Desauois venció en las tres pruebas y domina de forma clara en la clase Dragón. El Antílope de Willem Wester venció en ORC 1, seguido del Elen Nova de Christian Plump y del GC Dr. Luís Senís.

El Histolab de José Juan Torres fue el más rápido en la clase ORC 2. En ORC 3, el Yabadaba patroneado por Bernat Ripoll se impusó de forma holgada a sus rivales. En ORC 4 el mejor fue el Cartujano Joan Salvà mientras que el Marigan no tuvo rival entre los barcos de Época. En la categoría IRC el triunfo en las pruebas del día fue para el Assiss.

El Palma da el primer golpe

59

CLÍNICAS RINCÓN

PALMA AIR EUROPA 74

Clínicas Rincón: Soluade (7), Todorovic (12), Díaz (5), Nguirane (4), T. Sabonis (5),-cinco inicial-.También jugaron Pozás (9), Conde (6), Svandrlik

garon Pozas (9), Conde (6), Svandrlik (3), D. Sabonis (5), El Hadji (3). Palma A.E.: Joseph (15), Pampín (8), Cañellas (7), Blair (9), Matemalas (12)-cinco inicial-. También jugaron San Emeterio (9), Berto García (8), Llompart (0), Corbacho (3), Veski (3). Parciales: 22-12, 10-22, 15-21, 12-19

Árbitro: Alfonso Castillo y Vázquez García Sin eliminados por faltas.

Málaga

El Palma Air Europa no ha podido empezar de mejor manera el play off final de ascenso a la LEB Oro. Los mallorquines vencieron ayer en el primer partido de la ronda al Clínicas Rincón por 59-74 tras sobreponerse a un primer cuarto nefasto. En esos primeros diez minutos de partido los de Matías Cerdà estuvieron desconocidos llegando a encajar un parcial de 20-3 a favor de los andaluces.

Pese a acabar a diez puntos (22-12) de distancia, todo cambió en el segundo cuarto. Los isleños se fueron creciendo hasta irse al descanso en ventaja (32-34). La buena defensa de los isleños le permitió mantener a raya a sus rivales e ir aumentando la ventaja en los dos cuartos restantes para anotarse el primer triunfo de la final.



Un instante del duelo jugado ayer en Málaga. / PALMA AIR EUROPA

Despedida con derrota

UMACON ZARAGOZA FISIOMEDIA MANACOR

Umacon Zaragoza: Didac, Múñoz, Alvarito (1), Retamar, Chicho-cinco inicialtambién jugaron Duato, Miguel y Keny. **Fisiomedia Manacor:** Chus López, Vadillo, Joao, affy, Rubén.-cinco inicial-también jugaron Illán, Lemine, Joan Zapatillas, Joselito, Javi Rodríguez

Goles: 1-0: Alvarito (min.10); 2-0: Miguel (min.12); 3-0: Duato (min.16); 3-1: Joan Zapatillas (min.20); 3-2: Taffy

Arbitro: Madorrán y Ramírez. Amo-nestaron con tarjeta amarilla a Miguel, Vadillo v Ioan Zapatillas.

El Fisiomedia Manacor cerró la temporada con una ajustada derrota ante el Umacon Zaragoza que le impidió igualar la clasificación de la temporada pasada al acabar en undécima posición y no en la décima de la anterior campaña.

El encuentro empezó de manera horrible para los mallorquines que ya perdían por 3-0 con apenas quince minutos disputados. Los locales, mucho más metidos en el partido dominaban por completo la

contienda y aunque el joven Joan Zapatillas acortó distancias en el minuto 20 y Bruno Taffy acercó al Fisiomedia en el marcador con el 3-2 el resultado no se movió.

En los dos últimos minutos de encuentro Tomás de Dios apostó por Vadillo como portero jugador pero esa decisión no le permitió a los mallorquines poder despedirse de un año calificado por muchos como de transición con mejor nota que una derrota. Aún así, el objetivo de mantenerse en la categoría se ha conseguido.

>MOTOCICLISMO

Jorge Lorenzo y Luis Salom empiezan con buen pie en lerez

Jorge Lorenzo dominó las dos sesiones de entrenamiento de MotoGP en el circuito de Jérez con cierta autoridad, seguido relativamente cerca por Pedrosa (Repsol, que acabó a 142 milésimas de segundo mientras que Luis Salom, en Moto3 marcó el mejor tiempo en la primera tanda pero en la segunda se tuvo que conformar con la cuarta mejor marca./EFE

>DOPAIE

Un juez de Denia investiga al equipo de Lance Armstrong

El Juzgado número 2 de Denia ha asumido la investigación de las actividades del equipo de Lance Armstrong que se entrenó en Calpe en 2009 y 2010. La Agencia Española Antidopaje presentó una denuncia ante la Fiscalía, que la trasladó al juzgado de Denia, cuya primera decisión ha sido pedir los testimonios y la documentación que originaron la denuncia. / EFE



La **revolución** frente a la Leishmaniosis ha llegado por **vía oral**



Ahora, ya puedes proteger con garantías a tu perro, con un jarabe, sin inyecciones y a un coste muy económico.

Con la garantía **ESTEVE** veterinaria

www.tratamientoleishmaniosis.es o 93 446 62 41



(*) Proyecto de investigación de 8 años de duración con el apoyo oficial del Ministerio de Ciencia e innovación español. Más información: